
会 議 録 令和５年９月29日作成 令和９年３月末日廃棄

会議名 京都府宮津警察署協議会（令和５年度第２回）

開催日 令和５年９月27日（水曜日）

時 間 午後２時から午後３時30分までの間（90分）

場 所 京都府宮津警察署 講堂

青木会長、矢野委員、松田委員、佐々木委員、中村委員、永濱委員、

毛呂委員

出席者
（欠席 池野委員、中埜委員） 計７人

署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長、

交通課長、警備課長、広聴相談係長 計10人

諮 問 １ サイバー攻撃の情勢について

事 項 ２ 交通事故の発生状況について

１ 会長挨拶 司会 副署長

２ 署長挨拶

３ 協議 司会 会長

諮問事項説明

(1) サイバー攻撃の情勢について～警備課長

・ 主なサイバー攻撃事例と警察の取組

・ ランサムウェアの情勢と対策

会 議 (2) 交通事故発生状況等について～交通課長

内 容 ・ 交通事故発生状況

・ 交通事故の特徴

・ 交通事故の事例

・ 事故防止の取組

【委員】サイバー攻撃の内容は専門用語も多く、理解するのはなかなか難し

いが、職場や家庭でインターネットを活用しているケースは多く、テ

レビ報道等でサイバー攻撃などが発生しているのは承知している。

サイバー攻撃の話については、個人向け、企業向け、行政向け等、

いろいろな角度で話が変わってくると思うので、より分かりやすい解



説をお願いしたい。

私も以前の仕事場でパソコンを使用しており、サイバー攻撃への警

戒について注意喚起を受けていた。現在もパソコンでメールの送受信

をすることはあるので、改めて注意しなければならないと感じた。

携帯電話のメールも同じように危険があると聞き、引き続き、市民

に広く広報していただきたいと感じた。

【警察】分かりやすい広報に努めていく。

【委員】私の職場でも仕事でインターネットを使用しており、サーバーに情

報を保存している。万が一、サイバー攻撃を受けた場合、メンテナン

ス業者にはすぐ連絡すると思うが、警察にも通報すべきか。

【警察】万が一そのようなことが発生すれば、警察へ通報をお願いする。

警察が駆けつけた上で、企業側にも御協力をお願いすることになる。

【委員】ＳＮＳを利用しているといかがわしいメッセージが来るときもある

が、今日、中高生の多くが携帯電話は持っており、その年代にも何か

被害があるのか。高校生の子どもがいるため、今後、中学生や高校生

にも説明する場を作ってほしい。

【警察】ＳＮＳは相手が誰か分からない中、同年代を装って仲良くなり、裸

会 議 の画像を送らせるケースがある。中高生への啓発については、随時行

内 容 っている。サイバー犯罪の担当部署から職員を派遣するなどして、小

学生まで啓発を広げている。

【委員】会社でもおかしいメールなどが届いた場合に備え、会社の従業員を

装った名前のメールを送り、開けないように注意する対処訓練を行っ

たり、教養を受講している。

【委員】一般家庭でも注意すべきこと、対策すべきことがあれば教えてほし

い。

【警察】ウィルス対策ソフトの導入、更新は必須で、知らないメールは開け

ない。携帯のショートメッセージなどでも、荷物の送達を装った連絡

など巧妙化しているので注意が必要である。

パソコン利用中におかしな表示が出た場合、慌てず御加入のウィル

ス対策ソフトの会社に問い合わせていただく等お願いする。

【委員】年齢的にサイバー関係は疎いので、パソコンを利用していて分から

ないときは親族に聞いて対応するなど、一人で対応しないように心掛

けている

【委員】伊根湾沿いの狭い道路に、大型観光バスや他府県の自家用車が増え

ている。途中のカーブにはクラクションの標識が出ているが古くなっ

ているので交換してもらえないか。

また、イカ釣りのシーズンでカーブ付近の路上に駐車される方が多



い状況がある。釣りについては、私有地への立入りを防ぐために、チ

ェーンなどで出入口を塞いでいるが、中に入る人がおられ、数年前に

は係留していた船の窓ガラスが割られたこともあった。

また、釣ったイカを現地で焼いて食べるためと思うが、建物の近く

で火を扱われる方もいる。

朝確認するとチェーンが外され、釣り具が投棄されていることもあ

るため、土日の朝、夜のパトロールの際に気を付けて見てほしい。

外国の観光客も増えてきて、乗ってきた観光バスが地元の車と衝突

する事故も起きており、地元駐在所にお世話になった。外国の方がレ

ンタカーで来られるケースも多く不安を覚える。

【警察】標識の劣化の関係は、現地調査し、公安委員会・警察の管理にかか

るものであれば当署で対応する。道路管理者の管理にかかるものであ

っても管理者に申し伝えるなど対応する。

駐車問題については、イカ釣りが盛んという事情は把握しており、

現地の状況を確認している。伊根町内の駐在所等を中心にパトロール

強化している。引き続き取締り等の対応を行う。

観光バスや外国人観光客のレンタカー事故が発生していることは承

会 議 知している。伊根の観光関係の方々とも連携して、注意喚起を更に推

内 容 進したい。

管内は著名な観光地であるので、地元の方も観光の方も気持ちよく

納得できるような対応を進めて行きたい。

【委員】宮津商工会議所横の一方通行を逆走する車がいる。速度も出ており

危ないと思う。

【警察】現地の標識などの設置状況を確認の上、逆走などの状況が確認でき

れば取締りを行う。周辺の商店などにも注意喚起を行う。

【委員】その道路は以前、別の交通規制であったと記憶している。今でも間

違っている方がおられるのではないか。

【警察】現地の確認を行い、後刻、御報告する。

【委員】自転車のヘルメット着用について、宮津署管内の着用率などは分か

るのか。子どもに比べ大人が付けてないような印象を持っている。

【警察】７月の全国一斉調査で、約13.5パーセントが着用しているとの結果

がある。京都府下は約10.5パーセントである。

宮津署管内では、浜町交差点で毎月調査を実施している。

月によって多少上下するが、約30パーセント前後の方が着用してい

る。反対に約70パーセントは非着用であるため、引き続き広報啓発に

努める。

４ 事務連絡



会 議 第２回宮津警察署協議会は12月中旬ころを予定している。

内 容 以上



第２回京都府宮津警察署協議会の開催状況


